So finden Sie uns

Mit dem Auto, rechtsrheinisch:

Auf die A562 in Richtung Bad Godesberg auffahren. Abfahrt Bonn-Rheinaue/Bundeshaus (erste Abfahrt nach der Südbrücke) nehmen und rechts abbiegen, ca. 500 Meter der Straße folgen und an der Ampel auf die Linksabbiegerspur einordnen, erste Straße links führt zum Johanniter-Krankenhaus (Sträßchensweg).

Mit dem Auto, linksrheinisch:

Auf die B9 Richtung Museumsmeile fahren. Am großen Kreisverkehr an der Museumsmeile – aus Süden kommend rechts, aus Norden kommend links – abbiegen.

An der ersten Ampel rechts abbiegen, dann die erste Straße links zum Krankenhaus (Sträßchensweg).

Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln:

Vom Bonner Hauptbahnhof mit der U-Bahn 16, 63 oder 66 Richtung Bad Godesberg/Rheinaue/Bad Honnef bis zur Haltestelle Ollenhauerstraße, von dort 5 Minuten Fußweg durch die Zitelmannstraße oder mit dem Bus 610, 611 zur Haltestelle Johanniter-Krankenhaus.



Quelle: OpenStreetMap-Kartenservice

Johanniter GmbH Johanniter-Kliniken Bonn Johanniter-Krankenhaus Johanniterstr. 3–5, 53113 Bonn

Tel.: 0228 543-0





Katrin Klingmann

Ich bin in der malerischen Stadt Freiburg im Breisgau geboren und habe dort meine künstlerische Ausbildung mit dem Studium der Kunst und Germanistik begonnen und in Köln erfolgreich abgeschlossen. Seit 15 Jahren lebe ich nun mit meinen drei Kindern und meinem Mann in Bonn und praktiziere meine künstlerische Tätigkeit neben meinem Hauptberuf. Meine Vielseitigkeit liegt u.a. darin, sowohl in der Welt der Kunst als auch in der Bildung beheimatet zu sein. Mit 43 Jahren habe ich als Systemberaterin und Lehrerin für Kunst und Deutsch umfassende Expertise gesammelt.

In meinen Werken verarbeite ich Eindrücke aus der Natur. Unter freiem Himmel und im Atelier habe ich diese in meine Bildkompositionen umgesetzt. Es geht mir hierbei nicht darum, Vorhandenes abzubilden, sondern vielmehr reduziere ich Natur- und Lichtwahrnehmungen auf das Wesentliche: Farbe und Materie. Dies habe ich auf verschiedenen Leinwandformaten mittels sich überlagernder Farbschichten realisiert, die durch den Bildaufbau räumliche Tiefe erzeugen.

Meine Malerei ist abstrakt und dem Bereich der Farbfeldmalerei, bzw. dem abstrakten Expressionismus zuzuordnen. Themen meiner Bilder sind zum einen Farbräume, welche meist monochrom mit feinen Farbabstufungen entstehen, aber auch das Thema Licht und seine Erscheinung im Bild spielen eine große Rolle in meiner Malerei.



Die Vernissage findet statt am

Donnerstag, den 10. August 2023 um 17.00 Uhr

im Gang zwischen dem Haupthaus und der Kapelle/Rheinflügel des Johanniter-Krankenhauses, Johanniterstr. 3-5, 53113 Bonn.

Mit ihren Gemälden lädt Katrin Klingmann den Betrachter in farbige Welten ein, um dabei immer wieder neue Aspekte zu entdecken. Die Farbe an sich, Transparenz versus Materie, Acrylfarbe in ihren unterschiedlichen Zuständen - als Aerosol, Pigment oder in flüssiger Form - bestimmen ihre neuesten Werke.

Die Ausstellung ist bis Oktober im Johanniter-Krankenhaus zu sehen.